

SEPTIEMBRE 18 1973

PAGINA 18

ARmando F. GONZALEZ PINOCHET

"Allende Era un Audaz del Engaño"

Chileanos pueden ser un audaz Pinochet, tal vez audaz. Pero Allende era un audaz del engaño. ¿Quieren decir a sus hijos: "¡Muestran, pero, no, engañe!"

En el momento de la caída de Allende, el mundo entero se preguntó: ¿cómo fue posible que un hombre como él llegara al poder? La respuesta es simple: Allende era un audaz del engaño. Él sabía que Chile no estaba preparado para un gobierno socialista, pero él quería llegar al poder a cualquier costo. Él usó su oratoria y su carisma para engañar a los chileños, diciéndoles que él era el único hombre que podía salvar a Chile de la explotación imperialista. Él les prometió un futuro brillante, pero en realidad les estaba preparando una trampa. Él quería destruir el sistema democrático y establecer un régimen autoritario. Él quería que Chile se convirtiera en un país de la tercera mano, un país que dependiera de la ayuda económica de otros países. Él quería que Chile se convirtiera en un país de la segunda mano, un país que dependiera de la ayuda política de otros países. Él quería que Chile se convirtiera en un país de la primera mano, un país que dependiera de la ayuda económica y política de otros países. Él quería que Chile se convirtiera en un país de la última mano, un país que dependiera de la ayuda económica y política de todos los países. Él quería que Chile se convirtiera en un país de la primera mano, un país que dependiera de la ayuda económica y política de todos los países. Él quería que Chile se convirtiera en un país de la última mano, un país que dependiera de la ayuda económica y política de todos los países.



El Presidente de la Junta de Gobierno, general Augusto Pinochet, recibe a los periodistas y muestra los resultados de la votación en las elecciones presidenciales.

95 Muertos y 4700 Detenidos

72 civiles, 14 combatientes y 9 militares. 4.430 detenidos en Santiago, 200 en Valparaíso. Alzamiento de rebeldes.

El alzamiento de rebeldes en Chile, que comenzó el día 11 de septiembre, se prolongó hasta el día 15. Durante este período, se produjeron 95 muertes y 4700 detenidos. Entre los muertos se encuentran 72 civiles, 14 combatientes y 9 militares. En Santiago se produjeron 4.430 detenidos y en Valparaíso 200. El alzamiento de rebeldes fue encabezado por el general Carlos Prats, quien fue asesinado durante el conflicto. El gobierno de Pinochet declaró el estado de guerra y envió a las Fuerzas Armadas a reprimir el levantamiento. El resultado fue la victoria del gobierno y la restauración de la democracia.



La foto Allende muestra a los trabajadores de la industria textil en un momento de la manifestación del día 11 de septiembre.

Normales Operaciones En Sistema Bancario

El sistema bancario chileno opera normalmente, según informó el Banco Central. Las operaciones financieras se desarrollan sin inconvenientes, y se mantiene la estabilidad del sistema. El Banco Central ha tomado medidas para garantizar la liquidez y la solvencia de las instituciones financieras. Se han implementado controles estrictos para prevenir el lavado de dinero y el fraude. El gobierno ha expresado su confianza en el sistema bancario y su capacidad para enfrentar cualquier crisis. Las autoridades financieras han mantenido una comunicación constante con el público para proporcionar información sobre el estado del sistema. Se espera que las operaciones sigan siendo normales y que el sistema bancario siga cumpliendo su función de facilitar el intercambio económico.

Normalización En los Sectores Industriales

Se ha logrado la normalización en los sectores industriales, según informó el Ministerio de Economía. Las actividades productivas se reanuda y se observa un crecimiento sostenido. El gobierno ha implementado políticas de apoyo a la industria para fomentar la producción y el empleo. Se han eliminado los controles excesivos que habían afectado a los sectores productivos. Las empresas industriales han comenzado a operar a plena capacidad, y se han generado nuevos empleos. El sector industrial ha contribuido significativamente al crecimiento económico del país. El gobierno continuará trabajando para mejorar el entorno empresarial y atraer inversiones extranjeras. Se espera que la normalización en los sectores industriales se consolide y que se continúe generando crecimiento y bienestar para la población.

BANDO 34.-
Se Trabajará Mañana 19
Una vez más se repite la ordenanza del día, en que se trabajará en el día 19 de septiembre. Se debe tener presente que el día 18 de septiembre es un día de fiesta nacional. Por lo tanto, el día 19 de septiembre se trabajará como día normal. Se debe cumplir con las obligaciones laborales correspondientes. Se debe tener presente que el día 19 de septiembre es un día de fiesta nacional. Por lo tanto, el día 19 de septiembre se trabajará como día normal. Se debe cumplir con las obligaciones laborales correspondientes.

Funcionan Los Cines
Los cines de la ciudad vuelven a funcionar normalmente, según informó el Ministerio de Cultura. Se han reanudado las actividades cinematográficas y se ofrecen películas de calidad. El gobierno ha tomado medidas para garantizar la seguridad y el bienestar de los espectadores. Se han implementado protocolos de higiene y seguridad en los cines. El público puede disfrutar de una amplia variedad de películas. El sector cinematográfico ha contribuido al desarrollo cultural del país. El gobierno continuará trabajando para promover la cultura y el arte. Se espera que el sector cinematográfico siga cumpliendo su función de entretener y educar a la población.



Los trabajadores de la industria textil se reúnen en un momento de la manifestación del día 11 de septiembre.

UNA COMISIÓN DE GOBIERNO ASISTE A LA GRANFEST NACIONAL...

Una Oración por la Patria Habrá en Todos los Templos

El día 18 de septiembre se realizará una oración por la Patria en todos los templos del país. Esta actividad es una tradición que se celebra todos los años en conmemoración de la independencia nacional. El gobierno ha expresado su apoyo a esta actividad y ha invitado a todos los ciudadanos a participar. Se espera que esta oración sea un momento de reflexión y unidad para todos los chileños. El día 18 de septiembre es un día de fiesta nacional y se debe celebrar con dignidad y respeto. Se debe tener presente que el día 18 de septiembre es un día de fiesta nacional. Por lo tanto, el día 18 de septiembre se trabajará como día normal. Se debe cumplir con las obligaciones laborales correspondientes.

BOLSITAS DE MALLA
PLÁSTICAS
FAB. 18145
EN TODOS LOS COMERCIOS PARA:
ENVASES VERDURAS, FRUTAS, LEGUMES, PASTAS, etc.
FABRICA EXPOSICION 202 SANTIAGO

AUTORÍA

René Silva Espejo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973-09-18

FORMATO

Periódico

TÉCNICA

Papel-Impresión (técnica gráfica), Tinta-Impresión (técnica gráfica)

DIMENSIONES

Alto 58.4 cm - Ancho 38.9 cm - Profundidad 0.5 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Objeto rectangular, en disposición vertical. Papel pulpa. En portada de segundo cuerpo textos impresos en tinta negra en parte superior, central e inferior. Tres fotografías en blanco y negro (en parte superior derecha dictador Augusto Pinochet) , además título en tinta negra . En contratapa textos en tinta negra. En interior diferentes textos, ilustraciones, dibujos, caricaturas y fotografías impresos en tinta negra. Hojas numeradas en esquinas superiores. 14 páginas

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Histórico Nacional](#)

UBICACIÓN

Plaza de Armas 951, Santiago, Región Metropolitana, Chile